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開催：
平成27年9月26日（土）午後1時～午後4時
PCSA会議室にいて

出席人数： 正部員１６名、賛助部員２名、合計１８名

リーダー　　　　　　　　　　　　　　　　　　　企業訪問ストコン　部会

　　森　治彦　　　　株式会社ダイナム　　　　　　　　　　出　　　　出

サブリーダー

　　荒田　政雄　　　夢コーポレーション株式会社　　　　　出　　　　出

正部員

　　藤田　俊博　　　株式会社ダイナム　　　　　　　　　　出　　　　出

　　生島　靖也　　　株式会社ダイナム　　　　　　　　　　出　　　　出

　　影山　健二　　　株式会社ニラク　　　　　　　　　　　出　　　　　　出

　　佐久間　仁　　　株式会社ニラク

　　住谷　一真　　　夢コーポレーション株式会社

　　上山　誉洋　　　夢コーポレーション株式会社

　　八重樫　浩輝　　株式会社合田観光商事　　　　　　　　出　　　　出

　　森川　彰人　　　千里丘観光開発株式会社

　　大内　基嗣　　　株式会社セントラル伸光　　　　　　　出　　　　　　出

　　酒井　　了　　　株式会社パンドラ　(アメニティーズ)　出　　　　　　出

　　工藤　耕輔　　　株式会社アメニティーズ　出　　　　　　出

　　分部　成道　　　株式会社ジョイナス　　　　出　　　　　　出

　　志方　　崇　　　株式会社チアエンタープライズ　　　　出　　　　出

　　西里　　実　　　株式会社三永　　　　　　　　　　　　出　　　　　　出

賛助部員

　　國澤　良平　　　株式会社大商

　　石黒　　勝　　　三本コーヒー株式会社　　　　　　　　出　　　　出

１）高射幸性遊技機の取り扱いについて

　　　　これまでの経緯や遊技機リスト、各団体の動きについて情報を共有した。

２）遊技機取り扱い説明書について

　　　　現在の作業状況と今後のスケジュールについて説明した。

３）各都道府県交換率について

　　　　事前に質問した回答を確認、都遊協の動きに対する反応や今後の動向について

　　　　情報を交換した。

４）遊技約款改訂について

　　　　完成した遊技約款の公開先、送付先、外国語遊技約款のスケジュールについて

　　　　確認、検討した。

５）レコード演奏、伝達権の創設について

　　　　レコード協会からの要望内容や背景について説明、今後について推論、検討した。

６）小見山参議院議員・質問主意書について

　　　　質問主意書の仕組み、質問の三店方式にチアする内閣の回答、さらには

　　　　現在投げかけている質問について説明した。

７）マルホン工業　民事再生計画認可決定について

　　　　経緯と記事内容について説明した。

８）換金等価営業の問題点　三堀清弁護士

　　　　業界等価に関する三堀弁護士の記事内容を解説、実際の対応について説明した。

９）顧客の送迎サービスと道路運送法、景品表示法について　三堀清弁護士

　　　　総付景品や景表法との関連による違法との境について説明した。

　　次回開催

　　　　　平成27年10月31日（土）

　　　　　午後1時～4時

　　　　　PCSA会議室にて

出席者リスト：

第145回法律問題研究部会

討議事項：

PCSAアクションレポート（研究部会編）


